



Fernández Mañueco ofrece Salamanca a Japón para el desarrollo de proyectos

Verónica San José

VALLADOLID- El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, nombraba Huésped Distinguido de la ciudad al embajador de Japón en España, Satoru Satoh, al que ofreció la ciudad para todas las iniciativas culturales, económicas o sociales que desee emprender el país nipón en España. El Ayuntamiento pretende que

Salamanca permanezca «estrechamente unida a Japón y que sea una ciudad amiga y de referencia». Fernández Mañueco recordó que Salamanca es uno de los principales destinos que eligen los

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco



japoneses para aprender o mejorar el español, además de la celebración en 2007 de la «Japan Week», evento organizado por el Gobierno japonés para mostrar su cultura, la reproducción de la fachada de la Universidad de Salamanca en Gifu o el Centro Hispano Japonés que, desde 1999, favorece el conocimiento y la cooperación académica y económica entre ambos países. Fernández Mañueco trasladó,

además, al embajador de Japón el ofrecimiento de la ciudad de Salamanca para unirse a la celebración el próximo año del IV Centenario del inicio de las relaciones diplomáticas entre España y Japón «para que el camino iniciado mucho tiempo atrás entre Salamanca y Japón continúe ampliándose». Con posterioridad al nombramiento del embajador de Japón como Huésped Distinguido, se llevó a cabo en la Vaguada de la Palma la plantación de 31 cerezos en un acto que, anualmente, celebra la asociación Sakura no-kai en una única ciudad de todo el mundo.